

Traurig und in aller Stille haben wir im engsten Familienkreis Abschied genommen von meinen Eltern, Schwiegereltern, Grosseltern und Urgrosseltern

# Heidi Gast-Küng

2. Oktober 1933 bis 27. Dezember 2017

und

# Erhard Gast-Küng

9. Mai 1933 bis 31. Januar 2018

Auf Wunsch der Verstorbenen wurden keine Leidzirkulare versendet und es fand keine Abdankung statt. Die Asche werden wir wunschgemäss der Natur übergeben.

Für die liebevolle Pflege während der letzten zwei Monate danken wir dem Engeriedspital Bern, dem Pflegezentrum Tilia Ittigen und dem Pflegezentrum Tertianum Bergsicht in Kirchlindach.

Die Trauernden:

Christoph und Susanne Gast-Heupel, Grossaffoltern

Andrea und Christoph Hodler-Gast mit Lenny, Port

Selina Gast und Oliver Bratschi, Lengnau

Bremgarten, im Februar 2018